

Regio-Cup 2013 der Bezirks-Auswahlmannschaften am 28. Dezember in Stuttgart

Erfolgreiche Titelverteidigung des Bezirk Ludwigsburg!

Den Auftakt zum Rahmenprogramm der LIEBHERR Pokal-Endrunde der Herren, machte die 5. Auflage des sogenannten Regio-Cup (bis 1995 „Bezirks-Grand-Prix“), der in der großen Hanns-Martin-Schleyer-Halle stattfand. Den 120 Teilnehmern und fast doppelt so vielen Zuschauern und Betreuern wurde so ein toller Rahmen mit besonderem Flair für den Vergleichswettbewerb geboten.



Unser Bezirk gehört seit der Ausspielung im Jahr 2008 zu den erfolgreichsten Bezirken. Im Jahr 2008 wurde man Vierter, in den Jahren 2009 und 2010 Zweiter und im Jahr 2011 holte man endlich den Titel. In 2012 wurde der Wettkampf ausgesetzt.

An dem Vergleichskampf nehmen alle 15 Tischtennisbezirke und als 16. Team eine Auswahlmannschaft der Sportregion Stuttgart teil.

Ein Nachwuchsauswahlteam bestand wiederum aus mindestens 6 Jugendlichen, jeweils bestehend aus einer Spielerin und einem Spieler der Jahrgänge U13, U15 und U18. Für den Bezirk Ludwigsburg wurden nominiert und spielten: Lorena Vitrano (Mädchen U18; Steinheim), Wenna Tu (Mädchen U15; Steinheim), Alexandra Kaufmann (Mädchen U13; Bietigheim-Bissingen), Marco Golla (Jungen U18), Kai Kilian (Jungen U15) und Marc Hingar (Jungen U13). Alle Jungen vom TTC Bietigheim-Bissingen. Die ebenfalls nominierten Julia Kaim und Dennis Klein (U18; beide Bietigheim-Bissingen) mussten an einem Lehrgang des DTTB teilnehmen und konnten daher nicht mitspielen. Je Mannschaftskampf wurden immer 6 Einzel und 3 Mixed gespielt. Die Auslosung bestimmte, dass es in der 1. Runde gegen das Auswahlteam Staufen ging. Nach klarem Spielverlauf konnte ein deutlicher 7:2 Auftaktsieg gefeiert werden. Auch im zweiten Spiel gegen den Bezirk Stuttgart ließen die Ludwigsburger lediglich zwei Punktgewinne für die Hauptstadt zu und gewannen erneut mit 7:2 Punkten. Das Ticket für das Halbfinale war somit gelöst. Für das Halbfinale qualifizierten sich dann auch alle vier topgesetzten Teams – Ludwigsburg, Heilbronn, Böblingen und Hohenlohe.

Im Halbfinale wartete dann unser Nachbarbezirk Böblingen. Getreu dem Motto „Alle guten Dinge sind Drei“, waren auch die Böblinger beim 7:2 Erfolg kein Stolperstein auf dem Weg ins Endspiel. Hier zeichnete sich das erwartete enge Finale ab. Keine Mannschaft konnte sich absetzen. Am Ende der hochklassigen Partie konnte man sich dann letztlich doch verdient knapp mit 5:4 behaupten. Allen Teams der Plätze 4 bis 16 wurden die Siegerurkunden bereits in der Schleyer-Halle überreicht. Die Top 3 wurden später zwischen den beiden Viertelfinalspielen, in der mit knapp 3.000 Zuschauern besetzten Porsche-Arena, geehrt.





Zudem ist bemerkenswert, dass alle drei Bezirke des Schwerpunkts Nord auf dem Treppchen landeten.

Das Bezirksteam 2013

(v.l.n.r.: Kai Kilian, Marco Golla, Marc Hingar, Alexandra Kaufmann, Wenna Tu und Lorena Vitrano)

Herzlichen Glückwunsch dem Auswahlteam zu diesem tollen Erfolg und ein Dankeschön an die Betreuer Matthias Grünenwald, Marius Hetterich und Bernd Helber.

Die Abschlussplatzierungen 2013

- | | |
|-----------------------|----------------------------|
| 1. Ludwigsburg | 9. Esslingen |
| 2. Heilbronn | 10. Ostalb |
| 3. Hohenlohe | 11. Ulm |
| 4. Böblingen | 12. Staufen |
| 5. Schwarzwald | 13. Rems |
| 6. Oberer Necker | 14. Allgäu-Bodensee |
| 7. Alb | 15. Sport-Region-Stuttgart |
| 8. Stuttgart | 16. Donau |

Bilder: V. Arnold; Kreidler
Text: Kreidler